

Bundesligaanstich

19.09.2014 09:53 von Johannes Oswald

Heimspiel gegen den ASV Dachau

Pünktlich zum Wiesnanstich beginnt die Bundesligasaison. Passend zum bayerischen Fest des Jahres kommt es gleich am ersten Spieltag zum bayerischen Derby gegen die Stadtwälder vom ASV Dachau. Beide Mannschaften haben ihren Kader verändert und einen klaren Favoriten gibt es nicht. Die Dachauer haben sich einen erfahrenen Erstligaspieler und einen serbischen Zuspieler gesichert. Hatten aber nach zwei Abgängen in Richtung Herrsching auch Handlungsbedarf. Auf jeden Fall sind sie hochmotiviert und wollen das Derby und das erste Saisonspiel gewinnen.

Wir haben den Umbruch weiter vorangetrieben und gehen mit einem extrem jungen und bis in die Haarspitzen motivierten Team an den Start. Nach guten Trainings sind alle 14 Spieler topfit und bereiten dem Coach Adrian Zoppelt Kopfzerbrechen. Er hat die Qual der Wahl und muss sich für die erste 7 entscheiden. Aber egal wie er sich entscheidet, alle Spieler wollen fighten und die Saison mit einem Sieg beginnen.

"Ich bin total aufgeregt, mein Kopf geht nur noch irgendwelche Checklisten durch. Aber wenn die Jungs auf dem Feld stehen soll alles perfekt sein. Und wenn der erste Punkt gemacht ist, setze ich mich auf die Tribüne und freue mich über unser Team. Ich bin von jedem einzelnen überzeugt und freue mich auf das Spiel vor den eigenen Fans.", meint Manager Johannes Oswald.

Seid alle dabei und macht die Halle für die Jungs voll.

